

# Visite ARCHITECTURALE

Un hectare à découvrir en plein cœur de Paris !

Après les ateliers en mars 2018, continuons notre visite  
à la découverte de l'architecture du bâtiment de la  
**Monnaie de Paris**



A travers ses lignes architecturales, son style, son décor,  
**l'Hôtel de la Monnaie**, datant du XVIII<sup>e</sup> siècle, est l'expression de  
la puissance du pouvoir régalien de battre monnaie, une  
architecture qui a su créer une symbiose entre grandeur,  
élégance d'un Palais et fonctionnalité d'une manufacture...  
toujours en activité.

## **UNE MANUFACTURE AUX AIRS DE PALAIS**

Face au Louvre et au Pont Neuf, la Monnaie de Paris se laisse admirer sur un emplacement des plus prestigieux. Œuvre de l'architecte Jacques-Denis Antoine, le bâtiment abrite depuis le XVIII<sup>e</sup> siècle la fabrication et la production de monnaies et médailles, et une quinzaine de métiers d'art.



## **UNE ARCHITECTURE ÉLÉGANTE... MAIS PAS QUE !**

Prestige et rationalité font de la Monnaie de Paris un véritable temple de la Fortune. Le bâtiment est pensé pour répondre à sa fonction de manufacture dédiée à la frappe des monnaies.

C'est ainsi que depuis le quai, nous apercevrons la majestueuse **cour d'honneur**, qui offre une perspective riche en symbolique. Promenade étonnante qui révèle la grandeur et l'élégance d'un palais et la fonctionnalité d'une manufacture.

**Découvrons ce bâtiment, œuvre d'art en lui-même, il est un patrimoine important dans le paysage culturel français, de par son histoire et son architecture exceptionnelle.**



**Vendredi 11 janvier, rdv à **13h45****

4 rue Guénégaud - Paris 6<sup>e</sup>

**Tarif : 10€ (adh) 18€ (non adh)**